

ABSTRAK

Abdul Mufid, 1820210097, Analisis Dampak Pengembangan Wisata Karang Jahe *Beach* terhadap Perekonomian Masyarakat Desa Punjulharjo dalam Perspektif Ekonomi Islam

Indonesia memiliki aneka ragam sumber daya yang bernilai ekonomi. Segala sektor yang menghasilkan keunggulan, dimanfaatkan dengan baik oleh negara. Perkembangan ekonomi negara didukung oleh segala sektor yang dimiliki dan dijalankan oleh masyarakatnya. Termasuk sektor pariwisata yang turut menyumbang devisa yang besar terhadap pendapatan negara. Pengembangan yang dilakukan pada obyek pariwisata pastinya akan menimbulkan dampak bagi kehidupan masyarakat. Di sisi lain perekonomian masyarakat juga akan terkena pengaruh dari pengembangan obyek wisata ini secara langsung.

Pada penelitian kali ini menjelaskan berbagai dampak ekonomi yang timbul pada warga desa dari segi aktivitas pengembangan kepariwisataan. Penelitian ini dilakukan agar dampak yang ditimbulkan dari pengembangan objek wisata dapat dijelaskan melalui analisis penelitian tentang bagaimana pengembangan yang dilakukan pada objek wisata. Serta menganalisis pengembangan yang dilakukan dan dampak ekonomi pada kehidupan masyarakatnya dalam pandangan Islami. Penelitian ini dilaksanakan dengan *field research*, melalui wawancara, dokumentasi, dan observasi. Analisis data yang dilakukan dengan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Penelitian kali ini mendapati bahwa pengembangan yang dilakukan oleh Unit Pengelola Karang Jahe *Beach* melalui atraksi yang berupa pembangunan area pantai, fasilitas yang ditambah dari tahun ke tahun, akses yang direalisasikan melalui pembangunan dan perbaikan infrastruktur, dan pelayanan yang ditunjukkan dengan melayani publik dan aspirasi para pedagang. Dalam proses pengembangan tersebut tidak terlepas dari faktor berupa sumber daya alam yang potensial, dukungan dari masyarakat, pengelolaan yang baik, dan pengaruh dari kualitas sumber daya manusianya. Dampak yang diberikan kepada perekonomian warga berupa meningkatnya pendapatan masyarakat, meningkatnya pendapatan Desa Punjulharjo, terjaganya kelestarian alam desa, terbukanya peluang pekerjaan, memperbesar peluang wirausaha, bertambahnya pendapatan daerah. Dalam pandangan ekonomi Islam sendiri segala pengembangan wisata dan dampak yang dirasakan masyarakat dipandang telah memenuhi salah satu prinsip *maqasid syari'ah* yaitu tujuan untuk menjaga harta.

Kata Kunci : Pariwisata, Ekonomi, Masyarakat, Obyek Wisata, Pengembangan Pariwisata.